



Le Maire

## COMMUNIQUE

Le 15 juillet 2009, les locaux du Centre Nidal de la Vieille Ville de Jérusalem, partenaire de la Ville de Belfort dans le cadre de la coopération décentralisée, ont été évacués et fermés par les services de la Sécurité israélienne qui invoquent une « menace pour la sécurité d'Israël ».

Je souhaite exprimer tout mon soutien et toute ma solidarité à l'équipe palestinienne du Centre qui propose au cœur même de la Vieille Ville de Jérusalem, des activités de loisirs notamment pour les enfants, les jeunes et les femmes. Œuvrant au quotidien à l'amélioration des conditions de vie de la population palestinienne vivant à Jérusalem, le Centre Nidal est une organisation non gouvernementale membre d'une des plus grandes fédérations palestiniennes associatives à vocation éducative et sociale. Dans ce cadre, la Ville de Belfort et la Délégation départementale des Francas sont impliquées dans des échanges réguliers depuis 2002. Ainsi l'an passé, dix jeunes Palestiniens sont venus à Belfort auprès de correspondants de même âge pour un séjour de deux semaines. Une session de formation animée par un professionnel des Francas sur place était programmée pour octobre 2009.

J'ai d'ores et déjà établi un contact avec le Consul Général de France à Jérusalem, ainsi qu'avec les membres du Centre Nidal. En effet, cette situation n'est pas sans précédent à Jérusalem Est et dans la Vieille Ville : les fermetures d'infrastructures détenues par des Palestiniens et les expulsions d'habitants ont augmenté ces derniers mois. Ces faits soulignés dans un rapport récent de l'Union Européenne sur Jérusalem Est (30 mars 2009), sont aujourd'hui condamnés avec vigueur pour leur illégalité par les Etats Unis, la Russie, l'Union européenne car ils manifestent une volonté délibérée d'intensifier la colonisation à Jérusalem et d'atténuer la présence palestinienne au sein même de Jérusalem-Est et dans la Vieille Ville. Le Ministère français des Affaires Etrangères et Européennes a d'ailleurs convoqué ces derniers jours, l'ambassadeur d'Israël en France afin de réclamer l'arrêt de la colonisation à Jérusalem-Est (point-presse du 21 juillet 2009).

Je souhaite que le Centre Nidal puisse rouvrir ses portes le plus rapidement possible afin que le public puisse à nouveau avoir accès à des activités de loisirs, notamment durant cette période estivale, et que les échanges avec les belfortains puissent se poursuivre dans un avenir proche.

**Etienne BUTZBACH**

